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国象联赛末站开赛，山东男队再展神威

豪豪取取两两连连胜胜 山山东东格格力力真真给给力力
本报讯(记者 许恺玲) 12月6日，“映

美杯”2014年国际象棋甲级联赛迎来了最后
一站的比赛。在7日结束的第20轮比赛中，本
报山东格力队3 . 5：1 . 5大胜成都棋艺学院
队，本站赛事已经取得两连胜。

今年国象联赛的最后一站分站赛再
次落户江门，从6日开始，将进行联赛最后
四轮的较量，争冠区和保级区都将进行激
烈的对战，决出最后的名次。

山东格力队在本站联赛之前排名联
赛第六，距离争冠区和保级区都有一定分
差，所以本站联赛任务相对轻松，主教练
卜祥志赛前说，这一站的四轮比赛，山东
格力的目标就是争取每一场比赛不留遗
憾，如果排名能够再提高一点就更好了。

在7日下午进行的第20轮比赛中，山
东格力队对阵处在降级区的成都棋艺学
院队。对于山东格力队来说，这样的对局
就属于不能留遗憾的比赛。比赛中，卜祥
志、赵骏和肖依依都分别战胜了对手，山
东队的另一位大将温阳则与对手战和，山
东队中只有小将孙方卉不敌成都队的任
肖依，最终山东格力队3 . 5：1 . 5战胜对手。

本站比赛山东格力队遇到的前两个
对手都比较好对付，上一轮对阵的是联赛
难求一胜青岛青伟俱乐部队，最终，山东
格力队以4 . 5：0 . 5的比分大胜对手。而本
轮又战胜了同在降级区的成都队，山东队
顺利地拿到了两连胜。

对于这样的结果，主教练卜祥志认为
是情理之中，毕竟对手的实力都不算很
强。接下来的第21轮，山东格力队的对手
是卫冕冠军天津南开大学队，而且对手目
前正处于争冠的关键阶段，所以下一轮比
赛一定是全力以赴。

卜祥志说，接下来的比赛，名次不是最
重要的，只要每一位棋手认真对待就行，同
时希望队中的年轻棋手能从中得到锻炼。

两连胜后，山东格力队目前仍排名第
六。而在20轮过后，江苏绿羊温泉队依旧
领跑积分榜，重庆队和天津南开大学队分
列二、三位。

由由瑜瑜伽伽学学员员
到到瑜瑜伽伽教教练练

顾伟

当今，大街小巷常能见
到练太极、打腰鼓、跳广场
舞的老年人，健身房内也挤
满了年轻人，越来越多的人
加入到了强身健体的行列。
就连我这个不爱运动的人
也不知道我是如何从瑜伽
学员升格为教练的？那真是
无心插柳柳成荫。

以前，我对健身没什么概
念、也没什么心思，后来，跟着
几个同事也就是偶尔去游游
泳，凑个热闹。真正与健身结
缘是从2001年开始，当时我的
目的很单纯，因为刚生完孩
子，很多以前的衣服穿不上
了，急需瘦身。那时候瑜伽刚
刚兴起，我错误地以为瑜伽就
是用来减肥的，所以选择了
它，没想到如今竟难分难舍。

能坚持到今天，我也克服
了一些困难。首先是时间，白
天工作一天，回家还要照顾孩
子，哪儿有时间练瑜伽！这也
是很多人最初热衷，后来又放

弃了的主要原因。我觉得，这
还是个观念问题，看你把这件
事情放在一个什么样的位置
上，如果惰性占了上风，你总
会找出一万个理由不去坚持，
但一旦从中体会到了乐趣和
成就，就难以自拔。

练了一段时间瑜伽，我去
单位，同事会跑来告诉我：“你
看起来比以前更挺拔了。”
这些赞美的话，顿时让我有了
十足动力，就这样，我一直坚
持练习，和教练也成了朋友。

说起当教练，是个偶然。
2006年，我的教练要出国，让
我帮忙带带班，毕竟我也练了
那么多年了，算是小有“成
就”。我接下了这个重担，但因
为还有自己的工作，所以白天
忙完了，晚上就去带瑜伽班。
我不觉得这是件辛苦的事，相
反看到别人通过学习瑜伽，有
了可喜的变化，我很高兴，我
也乐于和别人分享健身带来
的快乐和充实，我们也是在共
同学习，共同进步。

现在想想，这么多年来，
因为练瑜伽，我的生活变得很
充实，从以前的没心思、不愿
意锻炼，到现在的不练不行，
我很欣喜在自己身上发生了
这样的变化，我肯定会坚持下
去的。

我的健身故事
主办：山东体育记协 齐鲁晚报

卜祥志苦思破敌良招。
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